



FICHE TECHNIQUE  
TECH DATA SHEET

## Terreau plus / *Plus mix* (0.5 - 0.2 - 0.2) (3285) Lot# 2024

DISPONIBLE AU SITE DE / AVAILABLE IN : CHARNY

### TERREAU POUR FLEURS ANNUELLES, CULTURE EN CONTENANT ET AGRICULTURE URBAINE

- Terreau pour lit de plantation d'annuelles et de vivaces, idéal pour la culture en contenant, l'agriculture urbaine et le terreautage de pelouse.
- Il contient des engrais à dégageement lent assurant un bon départ.
- Le terreau +plus retient bien l'eau et contient beaucoup de matière organique.
- De par la nature des intrants utilisés, la pousse de mauvaises herbes est quasi inexistante.
- Ce produit peut ne pas fournir tous les éléments nutritifs nécessaires et doit être utilisé dans le cadre d'un programme de fertilisation complet, basé sur des analyses de sol.

### SOIL MIX FOR ANNUAL BEDDING, CONTAINER GARDENING, AND URBAN AGRICULTURE

- For annual and perennial plantation beds, lawn top-dressing, container gardening, and urban agriculture
- Contains a slow-release fertilizer ensuring a good start
- Plus+ Mix retains water well, and contains a high level of organic matter
- For almost nonexistent weed growth due to nature of ingredients
- This product may not provide all nutrients necessary and should be used as part of a fertilization program comprehensive, based on soil analysis

#### ANALYSE MINIMALE GARANTIE / MINIMAL GUARANTEED ANALYSIS

Azote total / Total Nitrogen N	0.50%
Acide phosphorique assimilable / Bioavailable phosphoric acid P <sub>2</sub> O <sub>5</sub>	0.20%
Acide phosphorique total / Total phosphoric acid P <sub>2</sub> O <sub>5</sub>	0.20%
Potasse soluble / Soluble potash K <sub>2</sub> O	0.20%
Magnésium / Magnesium Mg	0.20%
Calcium / Calcium Ca	0.80%
Matière organique / Organic matter	15%
Humidité maximale / Maximal moisture	50%

SUITE PAGE SUIVANTE / CONTINUED ON NEXT PAGE

\*\*\* SANS ÉTAMPE OFFICIELLE, CETTE FICHE NE CORRESPOND À AUCUNE COMMANDE. \*\*\*

\*\*\* THE SAVARIA COMPANY STAMP ON THIS FORM IS NECESSARY TO CERTIFY THE CORRESPONDING ORDER \*\*\*



FICHE TECHNIQUE  
TECH DATA SHEET

## Terreau plus / *Plus mix* (0.5 - 0.2 - 0.2) (3285) Lot# 2024

DISPONIBLE AU SITE DE / AVAILABLE IN : CHARNY

### AUTRES CARACTÉRISTIQUES PHYSICO-CHIMIQUES / OTHER PHYSICO-CHEMICAL SPECIFICATIONS

pH	5.0 - 6.5
Rapport C/N / C/N Ratio	< 20
Dimension du tamisage / Sieve size	12.5 mm
Tassement théorique / Theoretical settling	35%
Masse volumique humide / Moisturized unit weight	650 kg / m <sup>3</sup>

### COMPOSITION

Ingrédients : résidus de substrat, engrais à dégagement lent, mousse de tourbe, sable et terre noire  
Composants actifs provenant de résidus de substrat, de mousse de tourbe, de DAP, de muriate de potassium, de calcaire dolomitique, d'urée et de sulfate de potassium-magnésium

*Ingredients: substrate residues, slow-release fertilizer, peat moss, sand, and black earth  
Active components from substrate residues, peat moss, DAP, muriate of potash, dolomitic lime, urea, and sulpomag*

### AVERTISSEMENT

Ce produit peut ne pas fournir tous les éléments nutritifs nécessaires et doit être utilisé dans le cadre d'un programme de fertilisation complet, basé sur des analyses de sol.

Porter des gants de protection et des lunettes de protection. Bien se laver les mains après l'utilisation. En cas de contact avec la peau, se laver à grande eau. En cas de contact avec les yeux, rincer à l'eau pendant plusieurs minutes. Garder hors de la portée des enfants.

### TAUX D'APPLICATION RECOMMANDÉS

- Terreauter une pelouse établie : terreautage 1 m<sup>3</sup> / 150 m<sup>2</sup> une fois aux deux ans, au printemps.
- Installer le terreau selon le volume disponible dans le contenant pour annuelles ou potager
- Pour une nouvelle plate-bande de fleurs, avant la plantation, installer 25 cm de Terreau +plus sur le sol existant. Suivre un programme de fertilisation les années suivantes.

### CAUTION

*This product may not provide all necessary nutrients and should be used as part of a complete fertilization program, based on soil analysis.*

*Wear protective gloves and goggles. Wash hands well after use. If on skin: wash with plenty of water. If in eyes: rinse continuously with water for several minutes. Keep out of reach of children.*

### SUGGESTED APPLICATION RATE

- *Top-dressing existing lawn : 1 m<sup>3</sup> / 150 m<sup>2</sup> every two years, during springtime*
- *Install the Soil mix according to the volume available in the container for annuals or vegetable garden*
- *For a new flower bed, before planting, install 25 cm of Plus+ Mix on the existing soil. Follow a fertilization program in subsequent years.*

\*\*\* SANS ÉTAMPE OFFICIELLE, CETTE FICHE NE CORRESPOND À AUCUNE COMMANDE. \*\*\*

\*\*\* THE SAVARIA COMPANY STAMP ON THIS FORM IS NECESSARY TO CERTIFY THE CORRESPONDING ORDER \*\*\*